

感動と出会いの輪を広げよう!

会報

# 藏王

山形市蔵王倫理法人会

第29号

発行:平成21年4月1日

4月

のモーニング  
セミナー予定

※講師のご都合により変更になる場合  
がございます。予めご了承願います。

●4月4日(土) 第256回  
『常住戦場』

講師:(社)倫理研究所  
常任理事普及本部長  
中西 浩様

●4月11日(土) 第257回  
『鶴岡市立加茂水族館のクラ  
ゲ展示の取組』

講師:鶴岡市立加茂水族館  
副館長  
奥泉和也様

●4月18日(土) 第258回  
『富士研報告』

講師:  
蔵王会長 池田修一様  
蔵王相談役 鈴木隆一様  
蔵王研修副委員長 板垣喜代志様

●4月25日(土) 第259回  
『モンティディオ山形J1昇格  
「悲願達成には、何が必要だっ  
たのか」』

講師:山形徳洲会病院  
整形外科部長  
大沼 寧様

皆様のご来場を  
お待ちいたして  
おります。



場日  
所時  
山形グランドホテル  
六月九日(火)午後六時より

## 中村文昭氏記念講演会

全国から講演依頼殺到の人気講師。  
あつと言う間の二時間。

蔵王五周年にありがとう

山形市蔵王倫理法人会

普及拡大委員長  
三宅正典

## 170社に向けて

- 純粋倫理を知らずに経営に悩んでおられる方のためにも倫理の普及と会員の拡大をしよう。



㈱でん六の三宅正典です。普及拡大委員会は、良いことは他人に勧めて、新しい仲間を増やすための委員会です。

会の元気、勢いを保つため、さらにはこの100年来の大不況の最中、純粋倫理を知らずに経営に悩んでおられる方のためにも倫理の普及と会員の拡大をしなければなりません。

私は4年前の5月頃に、上司から社長が山形市蔵王倫理法人会の会長になるので手伝ってほしいとの依頼を受けました。とりあえず社長の話を聞いてみなさいというので、社長に私は何をすれば良いのでしょうかと尋ねたところ、できるだけで結構ですのでモーニングセミナーに出てくださいということでした。それでは月2回程出させていただきますと答え、社長の了承をいただきました。ところが…。社長がモーニングセミナーを全然休まない。ですから私は休めない。休むわけにはいかないということで、モーニングセミナー出席が1年間で50回を数えました。そうしているうちに、土曜日だけはなんとなく早く起きるようになりました。いつもは誕生日に合わせて6時6分に起きていたのに、土曜日だけは4時6分に目覚まし時計をセット。でも、目覚ましが鳴る前に起きる習慣が身に付きました。そしてお酒は嫌いではないのですが、金曜日は全く飲まなくなりました。会合があっても、私、車ですからと謝辞して烏龍茶です。土曜日の女房は私の見送りを諦めています。寝顔で行ってらっしゃーいです。倫理の講演で

学んだ『今日1日宜しくお願ひいたしますと挨拶をしなさい』を実践したところ、「あなた、何かあったの?」とぐっすり寝ていた女房が起きて驚きました。

昨年社長が3年間務めた会長から相談役に退き、私もお役御免かと思っていたところ、池田新会長から役員を宜しく頼むと言われ、倫理では頼まれたことはふたつ返事で「ハイ!」と受けなさいという教えから、普及拡大委員長を拝命することになりました。池田会長には会員を増やす普及拡大の心配はしなくて結構です。私達にまかせてくださいと大見えを切ってしまい、期首目標に全然足りない進捗状況から冷汗をかいています。昨今ですが、5周年記念の6月9日までに現在の156社から、なんとしても170社という会としての目標を達成するべく頑張ります。先日の倫理経営講演会に来られた非会員の方が46社ほどありましたので、お誘いしていただいた方と、普及拡大委員会が力を合わせて会員数を増やしてまいりたいと思いますので。是非皆様のご協力をお願いいたします。

さて、当会モーニングセミナーは、県内の単会の中では参加人数、社数ともに多く、活発な活動になっています。それでもなかなか来られない会員がたくさんいらっしゃいます。しかし、行きたいというお気持ちちは持っておられるのではないでしょうか。何か一度来られるきっかけがあれば良いのですが何か素晴らしいきっかけ案をお持ちの方はいらっしゃいませんでしょうか。

是非社員の皆様に紹介していただき、講師の先生またはテーマを選んで参加してきなさいと呼びかけていただきたいと思います。初めての方でも大歓迎いたします。ご参加お待ち申し上げます。

●第254回=3月21日(土)  
『エコロジーより江戸ロジー！  
落語世界に見る「勿体ない」  
の社会論』

講師:落語家 俊風亭太平楽 様

【内容抜粋】●麻生太郎とかけて北海道の釧路と解く。そのココロは湿原があるでしょう、なーんて枕はさておきお江戸の話でございます。●江戸時代は庶民に所有欲がなかったんですナ。当時道具屋というものがございましてナ。不要になったものは売る。必要なものは何でも借りてくるってエ～具合でして。●江戸時代の人たちの生活は『私有財産の否定』で、あのカールマルクスより200年以上前からそんなことをやっていた世界に名だたる国民でした。●江戸時代は量り売りが基本でございまして、瓶や箱を持っていって欲しいものを買うのですが、よく目にする自動販売機。あれは無駄ですナ。飲み終えると缶はゴミ。ゴミを作っているようなもんです。ゴミを産まない社会をつくらないと駄目でございまして、江戸時代のように少ない欲で少ない生産であればよいものを、戦後はアメリカ主導で大量消費の大量生産。勤勉な国民が失ったものがあるのでは?昔は草鞋をポイッと捨てる人や拾う人がいて、草鞋をほぐして土壁に練りこんで補強したものです。

【出席】30社44名/  
【輪読】13 反始慎終/  
【今週の倫理】能力を出し合い  
不可能を可能にする

# MS モーニングセミナー

3月の学びはいかがでしたか?  
簡単に振り返えってみましょう。

●第252回 = 平成21年3月7日(土)

『苦境からの脱出』  
講師:(社)倫理研究所 参事  
深澤通信工業株  
深澤清次 様

【内容抜粋】●倫理に参加している方は、10~20歳若返って見えるそうです。朝からのハツラツ習慣がそうさせるのでは?●金がない、いい人が寄つて来ない。これを喜べと倫理は言います。何故そうなのかと振り返ってみれば、自分の心が正しくないからと気づかせてくれます。●社員にちゃんと働けと思う前に、自分が悪いと気づくべきです。●常に自分が会社にいないと駄目だと、社員に仕事をまかせられないということで、社員を監視しているようでは会社は伸びません。指示をだしたら、社員にまかせて結果を聞く。これをしないと社員は仕事をやりません。●事業が駄目だと思えば駄目になります。自分が良ければいい人がたくさんいますが、仕事が大変な時こそ、人の為になることをする。これを是非実験してみてください。すると、パッと仕事が来ます。社長は外に出て人の為になることをしましょう。●夫婦は対鏡なので、奥様の病気は、旦那様に問題があるからそうなるのです。●子供、家庭、会社全て守るという強い気持ちを持ちましょう。ピンチや、つらさから逃げて成功した人はいません。●過去のこと、将来のことを心配していると心の切り替えができません。●履物を揃えるなど、小さいことをピシッとやる。仕事でも遅刻をしない。手を抜かないことが大切です。気が緩むとすぐ忘れます。●お金は生き物なので礼を尽くしましょう。胸ポケットに大切にしまいましょう。財布をズボンのポケットにしまったり、二つ折したりしている人はお金が貯まりません。

【出席】30社42名/【輪読】11 万物生成/  
【今週の倫理】不況は成長のチャンス 逃げずに  
立ち向かおう

●第253回 = 平成21年3月14日(土)

『会に育てられ専任幹事10年・会長4年～38社から  
175社を目指して正法人会設立10周年～』  
講師:宮城県大崎倫理法人会 会長  
(有)三塚タイヤ 代表取締役  
三塚義信 様

【内容抜粋】●大崎倫理法人会ではアフガニスタンにランドセルを送る活動をしています。送った数は既に千個を超えています。●攻め心の無い厳しさと、慣れ合いの無い優しさが大切です。万事『正しさより明るさ』です。●倫理には、あてがわれて参加するのではなく、自分の意志で参加すると、行動が変わり、違う自分になります。色々な人と出会い、様々なことで自分が磨かれます。

【出席】21社36名/【輪読】12 捨我得全/  
【今週の倫理】現場を知ることで見えるものがある

●第255回 = 平成21年3月28日(土)

『お陰様とご恩返し。社会のお役に立つこと。そして前進』  
講師:(株)CSC 代表取締役  
齋藤志直 様

【内容抜粋】●愛していれば厳しさが必要です。優しさは反面迎合です。自分が弱いと優しくなる。自信があれば厳しくできます。●厳しくすればついていく人、いかない人は半々。ついていった人が、壮年で経営の中核になっている銀行があります。●仕事も親も何もかも捨てて病床の妻と対峙したとき、妻に深い安堵感が出てきたのは、まさしく得るは捨つるにありそのものでした。●『600通のラブレター』は、妻と私がそれぞれ300通づつの手紙を持っていたことで生まれた本です。

【出席】26社39名/【輪読】14 心即太陽/  
【今週の倫理】苦しいときこそ笑って生きる

安全で行こう、よし!



相談役のマメなお話  
第7回



(蔵王相談役 鈴木隆一)

私は工場の朝礼では「ヒヤリハットの体験」を毎日一人ずつ発表しています。危ない目に遭ったことから学び、本人はもちろんみんなが行動を修正すれば労災事故で怪我する確率が下るからです。また、朝礼では右手を上げ人差し指を立てて「今日も一日安全で行こう、よし!」と唱和しています。これは自分自身への誓いであり職場の同僚への呼びかけですが、それだけではありません。実は自分が操作運転する機械設備や道具に対する呼びかけでもあるのです。これは自分自身への呼びかけですが、それが操作運転する機械設備や道具に対する呼びかけでもあります。機械に対しても誓いを立てる、安全をお願いする気持ちが大切です。さて、車の運転の際、運転席に着いたら「今日も安全運転で行こう、よし!お願いします」と声を出してみませんか?そう言うと、私の体験ではその後の運転が慎重になります。